

D'ici 2001, le Canada prévoit fournir 250 000 ordinateurs aux écoles, soit l'équivalent d'un ordinateur par salle de classe, de créer 10 000 sites d'accès publics à l'Internet et de brancher à l'Internet 10 000 groupes de bénévoles et organismes de bienfaisance.

Le succès du programme « Un Canada branché » a été rendu possible grâce à la vigueur de l'industrie des TIC au Canada. En collaborant, le gouvernement du Canada et le secteur privé ont réalisé de nombreux objectifs ambitieux, y compris la création de CA\*net3. Il s'agit du premier et du plus rapide réseau national de télécommunications au monde faisant uniquement appel à la fibre optique.